Avanza aval a Carlos Joaquín

La Permanente aprueba en comisiones propuesta para que **exgobernador ocupe embajada en Canadá**

ENRIQUE GÓMEZ Y ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

La Segunda Comisión de Relaciones Exteriores, Defensa Nacional y Educación Pública, de la Permanente, avaló por 11 votos a favor y cinco en contra el nombramiento de Carlos Manuel Joaquín González como embajador de México en Canadá.

Previamente, la oposición cuestionó la postulación del exmandatario de Quintana Roo, realizada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, por su falta de experiencia, y lo calificaron como un premio al entreguismo al zaron las embajadas como Diputada del PAN titular del Ejecutivo federal.

perfiles que no cumplen con jador en Canadá. los requisitos para representar a México, y que las embajadas y consulados sean utilizados como premios al entreguismo.

sos de exgobernadores que, a hablan? No se vale ese doble cambio de sus estados, porque discurso", aseveró. así hay que decirlo, y entregar estado", afirmó,

de Morena, acusó a los panistas de ser ellos quienes utili-

premios y recordó el caso del La diputada Mariana Gó- secretario particular del exmez del Campo, del PAN, lapresidente Vicente Fox, que las embajadas y mentó que se proponga a también fue designado emba-

> "Los gobiernos panistas **Premios al** fueron finos en nombrar ami- entreguismo y a la gos y cómplices en las embajadas, zo acaso ya se les olvido lealtad a ciegas al el caso del señor Emilio Goi- Presidente"

"Se están utilizando las em-cochea, que fue secretario parbajadas y consulados como ticular del expresidente Vipremios al entreguismo y a la cente Fox y que fue nombrado lealtad a ciegas al presidente precisamente en la embajada López Obrador. Tenemos ca- de Canadá? Entonces, ¿de qué

En su turno, la diputada Elial estado significa no sola- zabeth Pérez Valdez, del PRD, mente entregar el estado a cuestionó que Carlos Joaquín Morena, sino al crimen orga- González sea nombrado emnizado, hoy lo que se vive en bajador porque, dijo, su go-Quintana Roo no es positivo, bierno es el principal deudor el narcotráfico tiene tornado al de empresas canadienses por promoción turística, por lo Por su parte, la senadora que la "representación de Mé-Lucía Virginia Meza Guzmán, xico estará manchada por intereses particulares". .

MARIANA GÓMEZ

'Se están utilizando consulados como



Carlos Manuel Joaquín González se acerca al cargo diplomático.